
令和３年度　市民と市長と気楽にトーク（定例開催）

いただいた主なご意見をご紹介します。

項目 内容

ウェルネスパークの修景池のジャンボタニシの駆除を行ってほしい。ほかにも修理が必要な箇所が
多くあり、利用者の声を聞いてほしい。

ウェルネスパークの南側斜面に太陽光発電パネルを設置してはどうか。

商工会議所の公衆トイレで流す水の量が多すぎるのではないか。

自宅の隣の市有地の草刈りをしてほしい。

大畠グラウンドの法面工事を行った際、Bグラウンドに穴が開いたが、補修してほしい。

子供たちの安全を守るため、通学路になっている市道の側道に白線を引いてほしい。

国道４３７号から宮岬団地への進入路に支障となる木があるので、伐採してほしい。

道路のパトロールをしてほしい。

国道１８８号から団地への進入路の水路が漏水し、道路が陥没しているため、修繕を行ってフタを
かけてほしい。

民生委員・児童委員の定例会等で、防災情報配信事業について危機管理課から説明してほしい。

水害等の避難場所が大畠グラウンドになっており、国道４３７号を通るようになるが、大雨時には
冠水するため、避難場所までたどり着けない。東本谷の人は宮岬団地に上がると思うが、現在の集
会所は手狭で建て替えの必要があると思う。

地区に応じたハザードマップを作ってほしい。

台風前などに市の広報車が注意喚起をして回るが、よく聞こえない。

市斎苑の東側から奥の山にダンプが泥を搬入しているが、熱海の土砂災害を見て不安を感じる。
情報提供をしてほしい。

コロナ対策等の様々な政策を行っているが、将来の負担にならないようにしてほしい。

やない暮らし応援買物券は、15,000円分の商品券の販売ではなく、5,000円分の商品券の配布
にしてほしい。

やない暮らし応援買物券を５００円単位にしてほしい。
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項目 内容

マイナンバーカードの取得率を公表してほしい。

マイナンバーカードの使途やマイナポイントについてもっとPRしてほしい。

免許証を返納するとなると、マイナンバーカードが必要になるが、まだ取得していない人が多い。
市役所での手続き方法などを周知してほしい。

新生児の数が大きく減少し、学校の統合問題は避けて通れない。いきなり２、３年後と決めるとい
うのではなく、早い段階から親世代が集まり、協議する場を設け、ゆっくり時間をかけて協議をし
てほしい。

柳井中学校の学校司書給与について、PTAが給与の半分を負担することとなっているが、市が全
額負担することはできないか。また、柳井西中学校、大畠中学校も同様か。

IT化は将来への布石。小中高の連携による取組、有効活用が必要。

柳井港から乗合タクシーを利用できるようにしてほしい。

平郡航路のフェリーの更新をお願いしたい。

国が脱炭素社会を推進している。柳井市も取り組んで欲しい。

平郡島の海岸に多くのごみが漂着する。クリーンキャンペーンなどにより若い人を呼び込みたい。

空き家バンク制度について詳しく知りたい。

南浜の国道沿いに工場の建物を建設中であり、それを見ると若い人が増えるのではと思い、元気
になる。

イノシシの捕獲に補助はあるのか。

旧給食センターにある民俗資料を常設展示してほしい。

県営ほ場整備に関する地元説明会等が無く、要望や質問等が伝えられない。住民の意見を聞いて
ほしい。

太陽光発電など、耕作放棄地の利活用のため、農用地区域の見直しをしてほしい。

10年後、20年後を作る地域のリーダーを育成してほしい。

税金の申告を行うにあたり、市のホームページで申告資料をダウンロードしようとしたら見当たら
なかった。PDF化した申告資料を載せて欲しい。

※柳井商業高等学校跡地利活用に関するご意見はこちら（柳商跡地利活用市民会議のページ）
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https://www.city-yanai.jp/uploaded/attachment/23626.pdf

